

# Procès-verbal

Réunion de l'APÉ de l'école des Cascades - Assemblée Générale Annuelle

Le 15 septembre 2021, 20:00, via ZOOM.

---

Participants : Marrienne, Benoit, Jamie, Simon, Ale, Rob, Mary, Julie, Chad

Invité : Mme Marie-Claude Carrier, directrice.

---

## 1) Mot de la direction

- Retour sur la rentrée - le 7 septembre. Merci à tous pour ce bon début.
- Collaboration avec l'enseignante, l'APS et l'AP. La collaboration va bien. Il y a eu de la musique aujourd'hui, les élèves ont bien aimé.
- Ménage de la cour. Les parents ont la permission de nettoyer la cour, et Mme Carrier n'a pas d'objections à ce que nous utilisons un "pressure washer"
- Remplacement de la clôture. La clôture autour de la cour ne sera pas remplacé, parce que c'est trop coûteux, mais une réparation majeure sera fait, malgré qu'il n'y a pas d'échéancier en place. Il y aura aussi une nouvelle clôture, entre l'école et vers l'entrepôt, pour s'assurer de sécuriser la cour d'école durant la journée.
- Booster Juice? Il y a une franchise tout prêt de l'école, et Mme Carrier se demandait si les parents seraient intéressés à avoir des "smoothies" pour les enfants, une fois à par semaine ou par deux semaines, pour une modique somme de 2-3\$. **Les parents sont d'accord à cette belle initiative.**
- Sorties avec les élèves. Plusieurs belles idées sont présentées par la direction. Providence Farm, Malahat Skywalk, et Raptors sont des exemples. Les activités doivent être approuvées par le CSF, ce qui est rarement un problème. Les coûts sont seulement l'autobus et l'admission, et l'autobus est environ 260\$ pour un voyage local, et 400\$ pour aller jusqu'à Victoria. Au Skywalk il y a quelqu'un à la réception qui parle français, mais ce n'est pas une visite guidée en français. Avec 15 étudiants, la direction, et les APs, tous peuvent être sur l'autobus, et il n'y a pas besoin d'avoir de parents bénévoles. Max 20 sur le bus. **L'APÉ ne recommande pas une visite au Skywalk (plusieurs ont été - et ont été très déçu, ne crois pas que c'est une bonne activité pour les enfants).** L'APÉ certainement aimerait si possible avoir des visites avec des guides francophones, et aussi encouragé des activités de la vallée de Cowichan. Autres activités possible sont des visites de fermes, une visite de labyrinthe McNabb, visite de ferme de saumon (hatchery), etc.
- Vice-Versa et Passepart. Mme Carrier explique qu'en effet, les APÉ ont la possibilité d'appliquer pour ce financement, si la direction de l'école approuve le projet.
- Question par rapport au carré de sable. Mme Carrier est prête à approuver un projet, tant qu'il est sécuritaire.
- Merci pour les filets de hockey et basketball.
- Un jardin est proposé. Les femmes du "réseau-femme" - qui comprend entre autre Mme Marie-Anne et la mère de Mary, sont prête à faire du bénévolat pour ce projet. Un jardin doit cependant être à l'abri des chevreuils.

## 2) Élections générale - tous élus par acclamation.

- Président - Simon
- Vice-président - Benoit

- Secrétaire - Mary
- Trésorière - Marriane

- 3) **Projet Vice-Versa - 1500\$ - Cabane à sucre - (entrepreneuriat, en environnement, en santé, en sécurité linguistique, en développement personnel, social et citoyen, etc.) La proposition de Simon de faire du sirop d'érable et de faire une journée des sucres a été acceptée par l'APÉ et la direction.**
- 4) **Projet Passepart - 1500\$ - On cherche vos suggestions! (activités artistiques, culturelles et patrimoniales aux élèves, par le biais de partenariats avec les écoles visées par le programme). L'an passé l'argent a été utilisé par la direction à travers un programme qui a offert aux enfants 5-6 sessions virtuelles de musique d'environ 30-45 minutes chacune.**
- 5) **Programme de robotique pour l'école. Benoit est intéressé à appliquer à la bourse Best Buy Tech Grant, pour la technologie en salle de classe. La date butoir est le 14 Octobre, et Benoit va discuter de ce projet avec Mme Carrier.**
- 6) **Recrutement d'étudiants : 2e classe et 2e enseignant. L'APÉ a décidé d'écrire une autre lettre au CSF pour demander une deuxième division, et deuxième enseignant. Aussi, Simon va écrire une lettre pour Mme Lavoie, en ce qui a trait à la 7e année pour l'année prochaine.**
- 7) **Invité à la prochaine réunion : Françoise de la Société Interculturelle. Nous allons offrir Françoise de parler comme invitée de ces projets dans la communauté pour environ 5 minutes au début de la prochaine rencontre.**
- 8) **Club des lundi. Mary va mettre sur pied le club du lundi, une rencontre virtuelle pour les parents, pour discuter de la lettre de la semaine, etc. Simon va demander un compte zoom à la fédération des parents francophones.**
- 9) **Discussion par rapport à la lettre de la direction. Certains parents ont suggéré avoir 2 semaines d'information à l'avance, mais la majorité préfère la lettre de la semaine telle qu'elle est.**
- 10) **Date de la prochaine réunion (et de toutes les réunions de l'année?)**
  - Le mercredi 6 octobre à 20:00
  - Le mardi 9 novembre à 20:00
  - Le mercredi 8 décembre à 20:00

# Minutes

Meeting of l'APÉ de l'école des Cascades - Annual general meeting

September 15th 2021, 8pm, via ZOOM.

---

Participants : Marianne, Benoit, Jamie, Simon, Ale, Rob, Mary, Julie, Chad

Guests : Mme Marie-Claude Carrier, directrice.

---

## 1) Word with the principal

- Return to school - started Sept 7th. Would like to thank everyone for being here. The year has started on the right foot.
- Collaboration with the teacher, teaching assistants. There was the first music class today, which went very well.
- Cleanup of the school year We can use a pressure washer, if needed.
- Replacement of the fence. There will be a fence from the red door, in front of the storage area, and to the fence, to keep the children in. They will be open at night, because it is impossible to stop the homeless people to camp. There is no timeline on when the fence will be fixed. The hopes is that the children will be able to be locked behind. Ale's husband is happy to help volunteer his time to help secure the fence.
- Booster Juice? Just an idea, to wonder if parents would be interested in having some at lunch. There is one near the school, thinking every 2nd week or so. Is this something that we may be interested. There are group prices, about 2-3\$ per children. We can check the website. **The PAC seems that this is a good idea, and agrees to go ahead.**
- School outings. Providence Farm, Malahat skywalk, and Raptors are all ideas that are being brought forward by Mme Carrier. The activities have to be approved by the CSF, but it isn;t usually a problem. Costs are mostly bus and entry. For instance, for the skywalk, the cost of the bus is \$400, and \$300 for the entry. Can the PAC help with this? For the skywalk, it isn't a guided tour. Cost for the bus even at the Raptors is about 260\$. In regards to parents at activity, we need 1 adult per 5 children, which that ratio is respected. There is room for 20 people on the bus. Not each of these sites has a francophone, but there is a french person at the Malahat Skywalk. Perhaps a dairy farm visit. Perhaps a flower farm. **The PAC unanimously doesn't like the idea of the Skywalk.** Perhaps hope to have someone who speaks french give the tour as a priority. Maybe the McNabb corn maze.
- Discussion re : Vice-Versa and Passport, yes, the PAC can apply for this.
- Lots of other outings in Victoria, but the bus cost is a bit more.
- Question in regards to the sand pit. Mme Carrier says that as long as the sand pit is safe, she is happy to approve a project.
- So far we have had the hockey nets, the basketball net, the logs.
- Talks in regards to a garden. The women from "réseau-femme" would be happy to help with this project. Two of these woman, Mme Marie-Anne, and Mary's mom, are volunteering for helping build a garden. It has to be fenced in for the deer.

## 2) General elections - all elected by acclamation

- President - Simon.

- Vice-president - Benoit
  - Secretary - Mary
  - Treasurer - Marrienne
- 3) Microsubsidy - Vice-Versa - \$1500. **Sugar Shack proposition has been accepted by the PAC, Simon to go forward with application.** (can be about business, environment, health, linguistic, personal development, etc). With the Vice-Versa, eco-nova.
  - 4) Microsubsidy - Passepart - \$1500. We need your input and suggestions! (arts, culture, dance, etc). Last year, with the Passpart money, we were able to get the musical balade, hensel and gretel. A total of about 5-6 themed in class musical virtual events. About 30-45 minutes per event.
  - 5) Robotics program in the school - Benoit expressed interest in starting up a robotics program. Discussion regarding further funding for this. There is the possibility of applying for a Best Buy School Tech Grant to support technology in the classroom however the deadline is October 14. Benoit will look into this and discuss this further with Mme Carrier.
  - 6) recruitment : update re 2nd class/teacher. **Decision was made for writing a letter to the CSF to request another teacher. Will write a letter to Mme Lavoie in regards to grade 7, with a copy to Benoit.**
  - 7) Guest at the next meeting : Françoise from the intercultural society. In her position, she helps families network into the Cowichan Valley. Perhaps 5 minutes at the beginning of the next meeting? **Agreed to invite Françoise for a short presentation at the next PAC meeting.**
  - 8) Homework club - will go ahead, maybe 4pm to start. Kids are still awake, and parents are around. Maybe 15-30 minutes or so, or longer if parents are enjoying it. Will enquire further for a PAC account with la Fédération des parents.
  - 9) One week for newsletter for now, we have decided not to ask for 2 weeks worth of information.
  - 10) Next meetings for the year (and schedule all monthly meetings?)
    - Wednesday October 6th 2021, 8pm
    - Tuesday November 9th, 2021, 8pm
    - Wednesday December 8th, 2021, 8pm